

Las corridas de ayer

MADRID

MADRID 15.—Toros de García cumplieron.

Manolete II valiente y desigual en los toros que le correspondieron, respectivamente.

Zareo superior y laborioso.

Nacional regular y embarullado.

El banderillero Segurita de Valencia sufrió una cornada de 15 centímetros de extensión en la región glútea.

Fué conducido, después de curado, a su domicilio.

En Carabanchel lidiáronse toros de Tornos que fueron mansos.

Dos fueron foguedos.

Rodarte valiente.

Andaluz desigual.

Mariano Montes regular. Sufrió una contusión en la mano derecha.

El sexto toro saltó al callejón, corneando al doctor de la empresa señor Lame.

Fué curado de una herida en una pierna.

En Tetuán de las Victorias celebróse una novillada-concurso, en la que se disputaron una onza de oro Oesjito, Roldán, Príncipe, Cornejo, Palmero y Norberto Miguel.

Se distinguió Oesjito que cortó una oreja y se llevó la onza.

Cornejo (hay nombres simbólicos) sufrió una cornada de 12 centímetros, de pronóstico grave.

ZARAGOZA

ZARAGOZA.—Se celebra la tercera corrida con un llenazo.

Los toros de Miura difíciles.

Primer.—Gallo trastea de corra y con adornos para un pinchazo descorriendo.

Pitos.

Segundo.—Vázquez valiente. Cobra media buena y dos intentos.

Palmas.

Tercero.—Joselito veroniquea bien. Muleta siendo coreado; toca la música y mete un pinchazo y un bajocazo.

Pitos.

Cuarto.—Gallo deslucido y distanciando. Marca dos pinchazos echándose fuera y descabello.

Pitos.

Quinto.—Vázquez muy valiente. El público corea su faena. Dos pinchazos y un volapié muy bueno.

Ovación.

Sexto.—Joselito clava tres pares estupendos de banderillas.

Muleta con fatigas y acaba de dos pinchazos, dos estocadas y un descabello.

(Pitos.)

El picador Mariano Bravo (s) «Relámago», sufrió una contusión en un pie.

GUADALAJARA

GUADALAJARA 15.—Toros de Tornos, cumplieron.

Primer.—Gaona buena faena. Una ladeada y dos intentos.

Segundo.—Malla, valiente. Gran estocada.

(Ovación.)

Tercero.—Rodolfo suelta dos pinchazos, agarra una estocada buena y descabello.

Cuarto.—Malla verónicas ceñidas. Corba un estoconazo.

Quinto.—Gaona clava cinco monumentales pares de banderillas.

Ejecuta una faena coreada por el público.

Mete una gran estocada y corta la oreja.

Sexto.—Malla superior con las banderillas.

Muleta con pesos emocionantes y deja una estocada recibiendo, que le vale la oreja del cornúpeta.

BARCELONA

BARCELONA 15.—En la plaza Monumental lidiáronse bichos de Tres Palacios que resultaron desiguales.

Primer.—Posada movido.

Dos estocadas en lo alto y dos descabellos.

Segundo.—Saleri vistoso. Un pinchazo y una gran estocada.

Orejas y rabo.

Tercero.—Fortuna distanciado.

Tres pinchazos y una estocada defecuosa.

Cuarto.—Posada pesado.

Tres pinchazos, media estocada y dos intentos.

Cuarto.—Saleri, breve faena.

Media tendida y un descabello.

Sufre una contusión en el dedo medio de la mano izquierda.

Sexto.—Fortuna desgraciado.

Ocho pinchazos, media pescuecera y un intento.

En la plaza de las Arenas los toros de Altarriba fueron grandes.

Diez Domínguez valiente y superior en sus toros.

Boli mediano.

Herrérin ignorante y desgraciado.

VALENCIA

VALENCIA.—Ganado de Pérez de la Concha, regulares.

Cafiedo bien. Cortó una oreja.

Vernia valiente. Sufrió un varetazo que le distocó la muñeca derecha.

Pacorro, desigual.

El Liberal Guipuzcoano

VALLADOLID

VALLADOLID 15.—Cumplieron los novillos de Tertulio Fernández, Félix Melina, único matador, despati superiormente a sus cuatro toros. Cortó las orejas de todos.

Una huelga

MADRID 15.—Siguen en huelga los obreros marmolistas.

Estos trataban de crear una sociedad adquiriendo mármol por su cuenta, pero se han negado a ello los almacenistas.

A eso se debe la huelga.

Las subsistencias

MADRID 15.—Ha dicho el ministro de la Gobernación, que hoy no pasaba el día en el campo, a causa de los numerosos mitines relacionados con las subsistencias que se han celebrado en toda España.

En Madrid, Barcelona y Valencia no se han celebrado por haberlos prohibido el Gobierno.

En la Casa del Pueblo se ha reunido la Unión General de Trabajadores.

¿Se irá a la incitación?

MADRID 15.—Varios periódicos de Madrid al dar cuenta de la reunión que mañana celebrará la Junta Nacional de Transportes, dijeron que se tratará en ella de adoptar un acuerdo radicalismo.

Se trata de llegar a la incitación por el gobierno de todo o parte del tonelaje de nuestra flota mercante.

Para ver lo que esta información tuviere de cierto, he visitado a varios miembros de la referida Junta.

De mis visitas se desprende que no se adoptará tal medida.

Selvalente se fijará un criterio fijo para aquellos navieros que se nieguen a cumplir lo que pactaron con el gobierno.

Funerales por Barroso

MADRID 15.—Mañana saldrán para Córdoba los señores G. reja Prieto y Sánchez Guerra con los representantes en Cortes por aquella provin para asistir a los funerales que se celebrarán por Barroso en aquella capital.

MAS DE LA GUERRA

Los comunicados de la noche

Madrid 16—4 m.

El francés de las II

PARÍS (oficial).—En la región del Somme gran actividad de aviación y artillería. El número de prisioneros vallados hecho en el curso del combate librado en la región Abaincourt-Bellay se eleva a 1100 de ellos, 19 oficiales. Nada que señalar en el resto del frente.

EJÉRCITO CE ORIENTE.—Actividad de artillería en el conjunto del frente. Las tropas servías progresan en la orilla izquierda del Cerna. Un escuadrón francés cortó la vía al S. de Seres.

El ruso

PETROGRADO (oficial).—Los rusos han capturado en el mar Negro un transporte turco de 2.000 toneladas tripulado por alemanes. En el frente del Situado, se anuncia oficialmente que la artillería aliada bombardó Hiriste y las estaciones de Seres y Barakilzun.

El alemán

BERLÍN (oficial).—Frente occidental. Fuertes luchas a ambas lados del Somme que se extienden del Aaero hacia el Norte y alcanzan gran intensidad en Coarcelette y Abaincourt.

Ataques ingleses al N. de Thiopval condujeron a combates cuerpo a cuerpo en nuestra línea.

En un solo punto se hizo fuerte el enemigo; en los demás fué rechazado.

En la región de Les Boeufs rechazamos al enemigo.

Los franceses atacaron entre Barceux y Abaincourt y pusieron pis en esta aldea y su cercanía de Genermont.

En los demás puntos fueron rechazados. La parte sur de Abaincourt está en nuestro poder. Ejército del Kronprinz.—Al E. del Mosa, fuerte cañoneo intermitente.

Frente oriental.—En la parte O. de Luck se mantiene la intensidad de la lucha. El violento cañoneo se extiende en el Stoetzhod hasta el E. de Gorochow. Ataques ejecutados ayer por el enemigo en la región del bosque al S. de Zaturci y en la región de Bubnow fueron rechazados. También hubo situación entre las líneas ferreas que conectan a Tarnopol y Narajowka.

En los Cárpatos reconquistamos la cima Smotrek, perdida el 21 de Setiembre. En el sector de Kirilababa los austro-húngaros continúan avanzando. Han hecho 444 prisioneros.

Frente de Siebenburgen.—Combates violentos con las retaguardias enemigas.

En los desfiladeros fronterizos y en la región de Burzen, no hubo cambio.

A ambos lados del desfiladero de Szurtuk fueron rechazados ataques rumanos.

Fué expulsado el enemigo de la parte de Kaku que ocupó ayer.

Frente balkánico.—Nada que señalar.

Frente macedónico.—Fracasaron violentos ataques enemigos al O. del ferrocarril de Monastir a Florina.

Fué contenido un intento de ataque al E. del ferrocarril. Sigue la lucha en la curva del Cerna, sin cambio de la situación.

Resumen de la semana última

LONDRES.—Durante la semana que termina se han hecho notables progresos en el frente inglés del Somme, en los resultados son muy apreciables.

En la extensión del saliente hacia Bapaume y por el Este hasta Saillis-Saintes, los ingleses atacaron por el ala izquierda del saliente hacia el Norte y el Nordeste sobre el camino de Peronne a Bapaume.

El ala derecha logró particular éxito y las luchas que en menor escala siguió al final, lograron enderezar la línea, consiguiéndose en algunos puntos avanzar y formar una suave.

El total de prisioneros hechos durante la semana pasa de 1.300.

Al Norte de Thiepval, en el flanco izquierdo de la línea inglesa, se empujó al enemigo entre el reducido de Saillis y nuestras posiciones, al Norte de Courcellet, hacia una estrecha faja de terreno, rodeada por el Aaero.

Los ingleses le dominan desde sus posiciones frontales, mientras a sus espaldas el terreno desciende en una serie de vertientes hasta el río.

La importancia de Bapaume, como centro del tráfico rodeado es tal, que el avance inglés sobre él ha de tropezar invariablemente con una resistencia desesperada.

El comandante Morath declara en el «Berliner Tageblatt» que las posiciones alemanas en ese punto son inexpugnables.

En el frente de Salónica hubo, durante la semana, importantes movimientos.

En el centro y en la izquierda continuaron su avance servicios rusos y franceses, logrando particularmente los primeros notables éxitos.

En la extrema derecha los movimientos de los ingleses que operan en el S. de Seres, han tenido excepcional interés.

Tras haber cruzado el río hacia el Este, asaltaron y tomaron varios pueblos fortificados, encontrando en su avance poca resistencia.

En los combates preliminares fueron grandísimas las pérdidas causadas al enemigo, especialmente durante sus repetidos contraataques, que tropezaron con una artillería muy superior a la suya propia.

Los reconocimientos subsiguientes de caballería mostraron que se retiraban sobre sus posiciones de las alturas al Noroeste de Seres, más allá del ferrocarril entre este punto y el paso de Rapol.

Este ferrocarril ha sido cortado ya.

Los ingleses se encuentran ahora en las tierras bajas que cruza el Struma para aproximarse al mar.

El terreno es, en conjunto, montañoso y difícil y falso de caminos.

Desde el 1.º al 10 de octubre se ha hecho por los aliados en este frente, 2.616 prisioneros.

Declaración de Venizelos

SALONICA.—El corresponsal de la Agencia Havas cerca del ejército de Oriente interrogó a Venizelos, que renovó sus quejas contra la política real, que impone a Grecia un desastre igual al que hubiera podido resultar de una derrota militar, entregando el ejército, la artillería y el territorio a nuestros enemigos hereditarios, con el único fin de no retrazar la victoria alemana.

Venizelos denunció los sentimientos germanófobos del Rey Constantino, añadiendo:

Tengo la más completa confianza en el porvenir: estoy seguro de que Grecia entera vendrá con nosotros.

Mas de la mitad se ha adherido ya.

Vamos a proceder a la organización militar.

Estamos ya en